

「5年生をふり返って」

5年2組 菊田 珂子

新型コロナのえいきょうで、今年度もいつもとはちがう生活でしたが、今日無事に修了式をむかえることができました。

昨年の4月の始業式では、クラス替えがあり、新しいクラスで少し不安でしたが、すぐにみんなと仲良くなり、1年間とても楽しく過ごせました。5年生をふり返ると、1番印象深いのは野外活動です。これもまた、新型コロナのえいきょうで、9月から11月にえん期になってしまいました。本当にいけるかどうか心配でしたが、行けることを信じて、みんなと協力してスタントの練習や準備に取り組みました。天気も良く、キャンプファイヤーはできなかつたけれど、スタントも無事にできて一安心でした。みんなでおどったダンスもとても盛り上がって楽しかったです。野外炊飯で作ったカレーライスはとても美味しく、忘れられない味になりました。野外活動を終えて、5年生のきずながより深まったと思います。

勉強面では、私は算数が苦手なので、毎日の自主学習で計算問題をがんばりました。目標は自学ノートを10冊終えることでしたが、11冊目までとつ入ることができました。目標を達成することができてとてもうれしかったです。ただ、ケアレスミスが多いので、これからも見直しを必ずするように心がけたいです。また、私は本が大好きなので、この1年間でたくさんの本を読みました。今年も、図書館のブックラリーを読破できたので、達成感でいっぱいです。

4月になると、私たち5年生は最高学年になります。6年生だという自覚を持ち、下級生のお手本になるように行動していきたいと思います。そして、みんなと毎日笑顔で元気に過ごせるように、健康第一でがんばりたいと思います。